
VERBALE RIUNIONE DELLA CONSULTA DI  FRAZIONE DI FONTANA 

Verbale di Assemblea del 12/04/2021

L’anno 2021, il giorno dodici, del mese di aprile, alle ore 18,30, in modalità videoconferenza, nel rispetto 

delle normative relative alla emergenza Covid, si è incontrata la Consulta di Frazione di Fontana.

Sono presenti ore 18,30 : Aurelio Biagi, Giovanni da Roit, Luciano Ecchia, Rubanei Ana, Gabellini Rober.

Si collega alle ore 19,00 : Pietro Caprara     

Ordine del Giorno :

1. Informazione sulla situazione lavori inerenti Ponte Da Vinci,  Ponte di Vizzano

2. Informativa sull’impatto del traffico in aumento sui Ponti Albano e  Rio Gemese.

3. Adesione dei consultori all’iniziativa  per la realizzazione di un manifesto da mettere in punti della

Frazione con le foto dei Consultori e l’indirizzo e-mail della consulta stessa a cui i cittadini potranno

inviare suggerimenti, problematiche ecc.

4. Comunicazione dell’adesione di residenti di Via Fiaccacollo per un nuovo punto di Controllo di Vicinato.

5. Varie ed eventuali

Passando alla trattazione dell’ordine del giorno per quanto attiene al primo e secondo punto  è stata una mera

informazione per chi di noi non aveva potuto vedere la diretta del Sindaco su Facebook.

Sul punto 3 si è convenuto che è importante per i cittadini identificare  visivamente i componenti la Consulta e

avere la disponibilità di un indirizzo mail per stimolare la partecipazione anche attraverso la somministrazione

di questionari su temi di interesse per la frazione.

Sul  punto  4  il  Presidente  informa  la  Consulta  della  comunicazione  pervenuta  che  sulle  indicazioni  in

precedenza  fornite  si  realizzerà  un  nuovo  punto  di  Controllo  di  Vicinato  accolto  da  tutti  i  consultori

favorevolmente

Sul punto 5 è stato nuovamente sottolineato la necessità di verificare la possibilità di avere un piccolo centro

commerciale, visto il numero dei residenti; nonché  è emerso il problema del trasporto che vede la frazione

servita da un numero di mezzi pubblici veramente limitato ( fermata del 92 , navetta di collegamento con il

centro del capoluogo).

Nella precedente riunione era già stato portato alla conoscenza dei nuovi consultori quanto è stato fatto e il

tipo di risposta avuto per queste due problematiche, ma potrebbe risultare utile fare una piccola indagine per

valutare se attualmente possa incontrare l’adesione dei residenti della frazione.

Null’altro essendoci da discutere la riunione termina alle ore 20,00.

Il Segretario Il Presidente

            Ana Rubanei              Rober Gabellini


